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Mairie
1 rue Victor Hugo
du Lundi au Merc  8h30 à 17h 
Jeudi 8h30 à 18h 
Vendredi 8h30 à 16h
Tél. : 03 27 84 00 10
Courriel : mairie@lecateau.fr
www.lecateau.fr

Services Techniques 
Municipaux
Route du Pommereuil
du Lundi au Jeudi   
de 8h à 12h et de 13h à 16h15 
Ven de 8h à 12h et de 13h à 16h
Tél. : 03 27 84 12 72 
Urgences techni-service : 03 27 
84 23 23

Centre Communal d’Action 
Sociale
Centre socioculturel J.-P. Couprie 
(1er étage) 
11 rue du Marché aux Chevaux
du Mardi au Vendredi de 9h à 12h 
et de 14h à 17h30
Tél. : 03 27 84 12 42

Police Municipale
29 bis rue de la République
du Lundi au Ven de 8h45 à 12h
Samedi de 9h à 11h30
Tél. : 03 27 84 30 30

Médiathèque municipale
11 rue du Marché aux Chevaux
Mardi, Jeudi et Vendredi  
de 14h à 18h 
Mercredi 9h à 12h et 14h à 18h 
Samedi 9h à 12h et 14h à 17h
Tél. : 03 27 84 54 22 
www.mediatheque-lecateau.fr
Courriel : contact@mediatheque-
lecateau.fr 

Espace des Arts
44 rue des Digues
Conservatoire de Musique 
Tél. : 09 67 77 07 96
Ecole d’Arts Plastiques
Tél. : 03 27 77 68 95

Service des Sports
Palais des Sports - Rue de la 
Gaité
Tél. : 03 27 84 20 13

Cinéma Le Sélect
rue des Remparts
Entrée : 5 € adulte / 3 € enfant 
Ciné Gouter 4 € 
Ciné Seniors chaque mois 5 €
Tél. : 03 27 84 62 52

Office de Tourisme
24 place du Général de Gaulle
du Lundi au Samedi  
de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h  
Fermé le Mardi, le Dimanche  
et les jours fériés
Tél. : 03 27 84 10 94

Cimetière communal
rue de Fesmy
de Mars à fin Octobre :  
de 8h30 à 19h
de Novembre à fin Février :  
de 8h30 à 17h
Tél. : 03 27 84 16 70

Communauté 
d’Agglomération  
du Caudrésis Catésis
Rue Victor Watremez 
RD 643 - ZA le bout des dix neuf 
59157 Beauvois en Cambrésis 
Tél. : 03 27 75 84 79

Maison du Numérique
52 rue Jean Jaurès
du Lundi au Vendredi  
de 9h à 12h et de 14h à 17h

Relais Autonomie CLIC  
Est-Cambrésis
16 Place du Général de Gaulle
Tél. : 03 27 77 72 72

Pôle de Santé du Pays de 
Matisse
28 boulevard Paturle
 Centre Hospitalier, Maternité, 
Urgences, Maison médicale de 
garde, Résidence Automne
Tél. : 03 27 84 66 66
 Espace Santé
Tél. : 03 27 84 66 02
 Clinique des Hêtres
Tél. : 03 27 84 60 00 
 Cabinet d’Imagerie médicale
Tél. : 03 27 84 14 27

Musée départemental Matisse
Place Richez
Tél. : 03 59 73 38 00

Gendarmerie
rue du Commandant A.Seydoux
Tél. : 03 27 84 11 17

Décheterie
rue de Fesmy
Point info déchets :  
0 800 775 537

France Travail
64 rue de Landrecies 
Tél. : 39 49

Mission Locale
8 rue Charles Seydoux
Tél. : 03 27 77 51 20

Crèche Les Petits Lutins
22 rue Auguste Seydoux
du Lundi au Vendredi  
de 7h30 à 18h30
Tél. : 03 27 84 19 35

Relais Petite Enfance du 
Pays de Matisse
22 rue Auguste Seydoux
du Lundi au Vendredi  
de 8h à 17h
Tél. : 03 27 84 37 76

RTC - Beffroi Vision
34 rue Charles Seydoux
Tél. : 03  27 84 50 50 

Espace France Services
13 place du Commandant Richez
Tél. : 03 59 73 39 00

Aire de Camping-Car
rue du Maréchal Leclerc  
accès gratuit, 5 emplacements 
vidange eaux usées, électricité
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Serge SIMÉON
Maire du Cateau-Cambrésis

Président de la Communauté d’Agglomération 
du Caudrésis et du Catésis

Conseiller Régional 
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Détermination et espoir  
 Cette année 2024 qui vient de s’écouler a montré quelques éléments positifs au niveau national, avec l’organisation des 
Jeux Olympiques et Paralympiques et la reconstruction de Notre Dame. Mais elle a creusé aussi le fossé entre les gens riches, 
les classes moyennes et la pauvreté. De plus en plus de nos citoyens glissent dans la précarité. Ce n’est pas la situation 
politique instable actuelle qui donnera un avenir optimiste pour résoudre les problèmes d’inflation, de pouvoir d’achat, de 
santé, de logement, d’emploi…

L’échelon communal reste le dernier rempart contre les désillusions.  
Mais depuis des années, nos communes voient leurs moyens diminuer et les contraintes règlementaires à 

leur égard décupler. Pourtant elles gèrent au mieux leur budget qui doit être voté en équilibre  
à l’inverse de l’Etat, des Hôpitaux ou autres structures.
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Les collectivités territoriales sont menacées, voire bientôt 
asphyxiées, par des décisions financières profondément 

injustes et qui témoignent 
d’une incompétence dans 
la gestion de la France 

depuis de nombreuses 
années avec un déficit 

attendu de plus de 6 
milliards d’euros.

Notre commune 
jouit d’une gestion 
de qualité depuis 
de nombreuses 
années. Elle 
dispose d’une 
c a p a c i t é 
d’autofinancement 
c o n s é q u e n t e , 
d’un excédent 
d’investissement 
et d’un faible 

recours à l’emprunt (le dernier en date étant pour la 
construction de l’école Langevin). 

Par ailleurs, nous avons réussi cette année à baisser notre 
taux de fiscalité sur le foncier bâti en le ramenant à 39%, 
avec compensation de la taxe d’habitation. Nous sommes 
l’une des rares communes dans les Hauts de France à avoir 
fait cet effort pour nos concitoyens avec un taux le plus bas 
parmi les communes de 5000 à 10 000 habitants. Nous 
avons pu réussir ce challenge par une excellente gestion de 
nos dépenses d’exploitation. 

Ce résultat témoigne du travail accompli depuis de 
nombreuses années par les Elus de la majorité ou de 
l’opposition qui connaissent leur territoire et sont à même de 
m’épauler au mieux pour gérer cette ville. Je les en remercie.
J’associe à ces remerciements notre personnel administratif, 
technique, culturel, sportif et de police pour leur compréhension 
et leur capacité d’écoute sur les objectifs définis 
préalablement. Nous consacrons chaque année des sommes 
conséquentes en matière de travaux d’aménagement pour 
agrémenter votre cadre de vie, pour le bien-vivre ensemble. 
Bonne année à toutes et à tous.
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Dans une année, chaque moment compte. Alors 
nous vous souhaitons 1 an d’Allégresse, 12 mois 
de Plaisir, 52 semaines de bien-être, 365 jours 

de Chance, 8 760 heures de Succès et 525 600 minutes 
d’Amour. 
Que cette nouvelle année soit synonyme de challenges 
stimulants et de belles réussites dans tous vos projets. 
Excellente année 2025 à tous !

Retraçons l‘année 2024 pour revivre les temps forts 
passés ensemble et constater l’évolution de notre ville. 
Cérémonies, rencontres culturelles ou sportives, 
travaux, animations communales... Souvenez-vous...

Janvier
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Commencons cette rétrospective avec le 1er bébé de l’année 2024.  
Bienvenue Agathe ! De jolies fées se sont penchées sur ton berceau...

Janvier

Monsieur Guy VERMEULEN,  
Directeur de Vacances Plurielles,  

invite les élus à une visite de chantier.  
Des travaux d’ampleur sont entrepris  

aux anciens haras nationaux, Chemin de Montay.
Vacances Plurielles, une association dédiée  

à l’accueil des enfants,  
est devenue en 2013 une « société coopérative 

d’intérêt collectif » regroupant 35 salariés.
 La Ville a octroyé une subvention  

de 109 000 € en soutien.



-

Hors-Série 2024 / 2025

4 Rétrospective 2024        Rétrospective 2024              5

Févrie
r

Retr
ait

 de l’
éch

afa
udag

e 

du clo
ch

er 
de l’

Abbati
ale

Le C
ate

au
 Exp

an
sio

n re
met 

les
 ca

deau
x d

e s
a q

uinzai
ne 

de N
oël e

n part
en

ari
at 

 

ave
c la

 vil
le Séjo

ur a
u sk

i 

des 
élè

ves
 de C

M2 

co
finan

cé 
par 

la V
ille

  

et 
Vaca

nces
 Plurie

lles

Jeunesse

En Février, l’échafaudage autour  
du clocher de l’Abbatiale  

a été démonté.
C’est au tour de la façade  

et ses colonnes 
d’être restaurées...

Février

Travaux

1è
re  dict

ée 
numéri

que 

à la
 sa

lle 
Jea

n Havr
ez

Seniors

Poursu
ite

 des 
tra

vau
x  

d’ag
ran

diss
em

en
t 

du Musée
 Mati

sse

Travaux



L’opération Nettoyons la Nature a réuni 
plus d’une trentaine de personnes,  

dont certains résidents du Foyer Rosette 
de Mey, des membres de l’association des 

pêcheurs La Sirène et des élus municipaux.  
Ensemble ils ont collecté 245 kg de déchets.  

Merci à tous les participants !
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Notre nouvelle halle couverte d’exposition 
dédiée à la ruralité s’est ouverte en Avril.  
Située au niveau du Marché aux Bestiaux, 

il lui fallait un nom.  
Comme sa fonction est de célébrer nos 

bons  produits du terroir,  
la halle a été baptisée « Rur’Halle ».
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Lors du traditionnel voyage estival,  
nos Seniors, ont visité la confiserie Afchain.

A Paillencourt, ils ont profité d’un repas dansant 
dans une ambiance cabaret.  

Encore une belle journée sous le signe  
de la convivialité et des échanges.
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80e anniversaire  
du Débarquement du 6 Juin 1944.  
Sénateur, Conseillers Régionaux, 
Départementaux, Maire et élus de 

la ville, forces de l’ordre, Pompiers, 
enseignants, parents et enfants  

ont entonné tous ensemble  
la Marseillaise en hommage à tous 

nos soldats tombés pour  
la libération de la France.
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La loi impose à notre commune de réaliser 
un chemin pour piétons, poussettes, 

 personnes à mobilité réduite,  
vélos et trottinettes, reliant la ville et la Zone 
d’Activités Economiques des Quatre Vaux.  

Coût : 240 000 €.
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Deux stations de recharge  
pour voitures électrques sont installées,  

à l’Esplanade du Bois Monplaisir  
et devant le Théâtre municipal René LEDIEU.



La Ville poursuit son soutien infaillible au 
commerce local. En cas d’ouverture ou de 

reprise d’activité commerciale, la commune 
offre 3 mois de loyer, aide reconductible 

l’année suivante. Ou 1 500 € en cas  
d’acquisition du local commercial. 
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Dans le cadre  
de la Semaine Bleue,  

nos Seniors ont réalisé 
un flashmob en soutien  

à Octobre Rose !



Antoine Seydoux a présenté son livre  
« Les Seydoux au Cateau »  

à la Médiathèque.
Des exemplaires du livre  

y sont disponibles  
en prêt gratuit.
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Les élèves de l’IFAS ont obtenu leur diplôme d’Aide Soignant. Encore félicitations à nos diplômées.
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Une part de tarte et on file Une part de tarte et on file 
sur la piste de dansesur la piste de danse

Spectacle en musique et en dessins Spectacle en musique et en dessins 
sur une histoire racontée par Stéphanie Richezsur une histoire racontée par Stéphanie Richez

Qui veut participer  Qui veut participer  
au tour de Magic Phil ?!au tour de Magic Phil ?!
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Marché de Noël  Marché de Noël  
au Théâtreau Théâtre

Les gagnants de la Tombola de NoëlLes gagnants de la Tombola de Noël

Mapping Mapping 
sur l’Hôtel de Villesur l’Hôtel de Ville

Le Père-Noël  Le Père-Noël  
salue les enfantssalue les enfants

Des mascottes TransformersDes mascottes Transformers

Récompenses pour le concours Récompenses pour le concours 
des figurines de Noëldes figurines de Noël
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Catésiennes, Catésiens,

Nous vous souhaitons une bonne année 2025. Que tous vos vœux se réalisent en cette nouvelle année et que le bonheur 
accompagne chacun de vos pas.
Nous n’oublions pas, dans nos vœux, le personnel communal qui fait au mieux pour satisfaire les Catésiens.

2025 sera certainement compliquée pour beaucoup d’entre nous. D’ailleurs, dans leurs vœux aux Français, tous les 
présidents de la République, depuis longtemps, nous le rappelle. A quand, un président qui nous dira, tout va bien !!!!!
L’instabilité politique et les hausses de toute part créent une morosité au sein de chaque foyer.

Dans notre commune,
Avec une abbatiale rénovée, certaines rues du centre ville auraient besoin de faire peau neuve . Trottoirs et façades .

Les fêtes de fin d’année ont satisfait de nombreux Catésiens, avec cette année, à la place du feu d’artifice un mapping 
réussi sur la façade de la mairie.
Nous ne nous étendrons pas sur les événements de 2024 et sur les projets 2025, vous avez dû les lire dans ce bulletin 
communal.

Nous vous renouvelons nos vœux les plus sincères.
Prenez soin de vous.    

 Didier PORCHERET, Jacques JANTI,  
Pascal PANTEGNIES , Marie-Christine LEUZIERRE, Jean-Marc LEGRAND 

(liste Unis pour notre ville)

Sylvie CLERC, Serge SIMÉON, Joseph MODARELLI, Chloé THEBERT, Matthieu DAVOINE, Joëlle MANESSE,  
Bruno MANNEL, Olivier DESCAMPS, Stéphanie PLATEAUX, Annie DORLOT, Jean-Claude LEGRAND, Nathalie PINHEIRO,  

Fabien CARPENTIER, Françoise CAMPIN, Guy DRUENNE, Michel RICHARD, Brigitte REZGUI, Angélique PLAQUIN,  
André BIHANGOU, Angélique DEMARBAIX, Philippe ESTEVEZ, Dimitri VITASSE, Agnès GABET 

(liste Ensemble pour Le Cateau)

En ce mois de janvier, nous vous adressons nos meilleurs voeux de santé et de bonheur en partage pour vous et vos proches.
L’année 2024 a été marquée par de nombreux projets et l’année 2025 verra la continuité de ceux engagés et la perspective 
de nouvelles étapes dans la vie municipale pour toujours rendre notre ville plus attractive et plus agréable à vivre.
En 2024, de grands travaux ont été opérés : la phase 2 de la rénovation de notre abbatiale, la création de nouveaux logements 
à la città di cavé, le début des fondations de l’école curie, le cheminement piétonnier et sécuritaire reliant la zone des 4 vaux à 
notre entrée de ville faubourg de Cambrai, la déconstruction de la friche Hilma…Sur le plan économique et commercial nous 
saluons l’ouverture de nouvelles enseignes répondant aux besoins des Catésiennes et Catésiens.
Dans le domaine des festivités et de la vie associative, notre ville a innové avec de nouvelles propositions notamment de 
nouvelles animations thématiques à la rur’halle, un mapping pour les festivités de Noël…Enfin, nous nous félicitons de 
l’arrivée de nouveaux médecins venus renforcer notre centre communal de santé permettant ainsi de répondre à l’accès aux 
soins des habitants de notre ville. Tous ces projets sont le fruit d’une gestion optimisée et de la recherche systématique de 
financements afin de ne pas alourdir l’impact sur nos finances municipales.
L’année 2025 sera marquée par la continuité des travaux de l’abbatiale qui entamera la phase 3 de sa rénovation, 
l’aboutissement de la reconstruction de l’école curie et la valorisation de l’arboretum du quartier Schweitzer qui insuffleront 
une image renouvelée de ce quartier dans sa globalité, les aménagements paysagers en lieu et place de l’ancien magasin 
logimob, la démolition de la « ferme Laude » au carrefour de l’octroi ainsi que la finalisation de l’étude sur la déconstruction 
du site « Caffiaux beffroi » situé en cœur de ville. Enfin, sur la zone des 4 vaux, les premiers travaux seront réalisés en 
vue de pouvoir livrer les premières parcelles à la construction de bâtiments à caractère économique. Dans le domaine des 
solidarités, nous poursuivrons la bourse aux bacheliers, le soutien au permis de conduire pour les jeunes, le colis naissance 
à destination des familles et nous revaloriserons la carte cadeau attribuée en fin d’année à nos seniors.
Voir notre ville évoluer, grandir dans ses projets et la rendre plus attractive demeure notre motivation prioritaire. Notre 
ville de trésors est indéniablement tournée vers l’avenir afin que chaque Catésienne et Catésien en soit fier et puisse s’y 
épanouir. Ce sont les vœux que nous formulons et que nous nous emploierons à rendre concrets cette année. 
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Message de Serge Siméon
Maire du Cateau-Cambrésis

Président de la Communauté d’Agglomération du Caudrésis et du Catésis
Conseiller Régional

Hors-Série 2024 / 2025

Le deuxième dimanche de Janvier est traditionnellement l’occasion 
pour le Maire Serge SIMÉON de présenter ses voeux à la population. 
La cérémonie des voeux permet d’annoncer les grands projets struc-
turants pour l’année à venir.

Notre Abbatiale Saint-Martin, lieu emblématique cher aux Catésiens et classé 
Monument Historique, verra sa troisième tranche de travaux démarrer en début 
d’année, sur la réfection des bas cotés Sud et Nord, pour une durée de 14 mois. 

Nous espérons une inauguration partielle en fin d’année, tout en sachant qu’en 
2026, nous nous attaquerons à la restauration des vitraux du transept, en 2027 à 
celle du chœur et du déambulatoire et ce, tout en maintenant l’ouverture au public. 

Ces vitraux représentent d’ores et déjà un coût de 700 000 € que la Ville injec-
tera avec, je l’espère, un fonds de concours de la Région des Hauts de France. 

Après l’Hôtel de Ville rénové lors du précédent mandat, nous nous sommes enga-
gés à préserver pour les générations futures notre belle Abbatiale St Martin.

« Nous avons un héritage laissé par la nature et nos ancêtres. 
Des paysages ont été des états d’âme et peuvent encore l’être pour 

nous-même et ceux qui viendront après nous. 
Une histoire est restée inscrite dans les pierres de nos monuments » 

Jean GIONO

RÉNOVATION DE L’ABBATIALERÉNOVATION DE L’ABBATIALE

Pour nos enfants, nous voulons des conditions 
d’enseignement de qualité. Après l’école Lange-
vin, ce sera au tour de l’école Curie d’accueillir 
une nouvelle construction. 

Pour réussir cet objectif et compte tenu de la 
mauvaise qualité du sous-sol dans le secteur 
Schweitzer, nous avons dû faire des fondations 
renforcées à plus de 3 mètres de profondeur et 
ce même pour construire une école de plain-
pied. Ce fut là aussi un surcoût à la charge de 
la Ville. 

La fin des travaux de ce complexe scolaire sera prévue au mieux pour la rentrée de Septembre. Ensuite nous profiterons 
des périodes de petites vacances pour entamer la déconstruction de l’ancien groupe scolaire et l’aménagement final des 
extérieurs et des réseaux. 

« L’éducation ne change pas le monde,  
elle change les gens qui vont changer le monde  »   

Paulo FREIRE 

CONSTRUCTION DE L’ÉCOLE CURIECONSTRUCTION DE L’ÉCOLE CURIE

Cet aménagement mettra en valeur l’écologie et la nature 
avec une cour disposant d’arbres pour la fraicheur de nos 
enfants, des équipements pour s’asseoir et discuter, des 
petits sentiers entourés de végétation.
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  Les friches commerciales ou industrielles doivent retenir de plus en plus notre attention  
pour améliorer notre cadre de vie. Mais la loi ZAN « Zéro Artificialisation Nette » nous oblige  

à rebâtir ou à renaturer les sites concernés.  
Cette contrainte est complétée par les directives fortes de l’Architecte des Bâtiments de France,  

dès lors que nous nous trouvons dans un périmètre classé historique.

FRICHE CAFFIAUXFRICHE CAFFIAUX    
Parallèlement, nous menons une étude en concertation avec 

l’Architecte des Bâtiments de France pour la déconstruction 
d’une troisième friche, celle de Caffiaux Beffroi située en cœur 
de ville et jouxtant l’Hôtel de Ville. Sur ses conseils nous fai-
sons appel à un architecte spécialisé et un bureau d’étude qui 
compte tenu de la spécificité du sous-sol (plusieurs niveaux) 
et de sa situation en centre-ville avec des mitoyennetés de 
bâti, nécessite de par son état une démolition pleine et entière. 
Nous espérons que les études soient terminées pour cette fin 
d’année. La déconstruction pourrait alors s’opérer l’année 
suivante sous réserve bien entendu de l’accord du permis de 
démolir en toute sécurité. Nous devrons ensuite rebâtir des lo-
gements de qualité sur cette friche commerciale tel que voulu 
par l’ABF et la loi ZAN.

FRICHE HILMAFRICHE HILMA  
C‘est ainsi qu’au niveau de ces friches, nous avons l’an-

cienne usine de textile HILMA qu’il a fallu acquérir petit à 
petit recherchant les propriétaires, l’un en Allemagne, un 
autre en Angleterre ou encore en Belgique après liquida-
tion judiciaire. Cette friche se trouve à l’angle des rues de 
Landrecies et Fontaine à Gros Bouillons face à l’Hostel-
lerie du Marché. Monsieur le Sous-préfet nous a accordé 
une aide de 220 000 € pour procéder à sa démolition mais 
nous avons découvert la présence d’amiante beaucoup 
plus conséquente que prévue. Aujourd’hui cet emplace-
ment, symbole de l’une des portes d’entrée de la Ville, est 
nu et nous devons attendre la visite de l’Institut National de 
Recherches Archéologiques au cours du premier semestre. 
Je compte sur votre soutien Monsieur le Sous-préfet pour 
que ces délais soient respectés. Par la suite, nous sommes 
tenus d’y construire des logements répondant ainsi à la loi 
et à l’exigence de l’Architecte des Bâtiments de France. Le 
promoteur est retenu, le permis de construire en voie d’être 
déposé.

▲

FRICHE LOGIMOBFRICHE LOGIMOB    
La seconde friche commerciale en cours de réno-

vation est l’ancien magasin Logimob situé à l’entrée 
de l’Esplanade Monplaisir. Ce projet a été modifié 
suite à la demande du Musée Départemental Matisse 
d’organiser un accès sécurisé par le pont au-dessus 
de la Selle. Dès lors, notre projet d’appartements 
n’était plus fiable et nous avons opté avec l’Architecte 
des Bâtiments de France pour l’aménagement d’une 
placette avec jet d’eau pour marquer la présence de 
notre rivière La Selle. A cet instant, j’en profite pour 
saluer notre association de pêche La Sirène pour son 
implication dans le nettoyage des berges. Ce square 
en plein cœur de ville sera un lieu de rassemblement 
intergénérationnel. La fin de ces travaux sera prévue 
au mieux pour le début du 2ème trimestre 2025.



FRICHE SIMONSFRICHE SIMONS
Nous avons aussi engagé des discussions qui 

seront longues avec l’Etablissement Public Fon-
cier de France et les propriétaires des friches SI-
MONS pour leur démolition envisagée compte 
tenu de l’état du bâti et de leur situation géogra-
phique. 

Ce projet pourrait être retenu dans un futur 
mandat municipal tout en espérant que les 
transferts de propriété et les études soient me-
nées en amont.

►
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      Voeux 2025       21

FRICHE DE L’OCTROIFRICHE DE L’OCTROI
Nous serons également confrontés à d’autres amé-

nagements parmi lesquels la déconstruction de l’im-
meuble dit « ferme Laude » au carrefour de l’Octroi. 
Ces travaux sont prévus au 1er semestre 2025. En 
lieu et place, nous mettrons en œuvre après étude, 
un espace paysager permettant d’engager la visite 
pédestre sur le chemin des Nonettes vers l’ancienne 
piscine.

LA CITTA DI CAVE 2LA CITTA DI CAVE 2
En outre, la rénovation de la toiture des Restos du 

Cœur ainsi que celle du Cinéma municipal sont pré-
vues au 1er semestre de cette année. 

A ce chapitre des travaux conséquents, il faudra ajou-
ter au budget une enveloppe spécifique pour la voirie, 
notamment la réfection totale de la ruelle de Vendel-
gies et ce dès la fin de la construction des 2 nouveaux 
bâtiments de la Résidence Citta di Cave qui seront, 
en qualité de 2 îlots de 16 appartements, mis à la disposition de nos citoyens vers le mois de juillet au mieux. Notre politique 
pour lutter contre les logements indécents et insalubres se poursuivra en 2025 et les années suivantes.

Aussi, nous avons décidé le maintien d’activité millénaire 
comme le dernier Marché aux Bestiaux des Hauts de 
France, propriété de la Ville, et ce après la fermeture de celui 
d’Arras et de Charleville Mézières. 

Deux associations d’éleveurs le dynamisent toute la 
semaine et s’occupent de son équilibre financier. Nous in-
terviendrons par la pose d’une clôture et barrières cana-
diennes pour améliorer la sécurité mais aussi répondre à la 
Direction des Services Vétérinaires. 

Vous pouvez bien entendu assister aux quatre concours 
annuels d’animaux de boucherie et profitez à l’occasion de la 
restauration sur place avec une viande de qualité qui ne 
provient pas de pays étrangers mais bien de notre territoire.

SOUTIEN AU MARCHÉ AUX BESTIAUXSOUTIEN AU MARCHÉ AUX BESTIAUX

Tous ces travaux, ces aménagements ne sont rien à côté de nos autres richesses, 
de la valeur de nos citoyens et de l’engagement de la Ville pour vivre dans l’intérêt collectif.
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RÉHABILITATION  
DE L’ARBORETUM  

Dans la mutation du quartier Schweitzer en quar-
tier vert, nous avons mandaté un bureau d’étude pour 
l’aménagement de notre Arboretum qui abrite des 
esences rares d’arbres mais aussi pour en faire un 
lieu de promenade et de mise en valeur.

 A cet effet, une passerelle sera créée pour pouvoir 
traverser le Riot de Tupigny et un accès du côté de la 
déchetterie sera mis en place. 

Ces travaux débuteront au second trimestre pour un 
montant estimé à 550 000 € TTC.

« Quelqu’un s’assoit à l’ombre aujourd’hui 
parce que quelqu’un d’autre a planté  

un arbre il y a longtemps »
Warren BUFFETT

La salle Rur’Halle complète désormais notre offre de salles 
municipales avec néanmoins des objectifs déterminés pour 
organiser des festivités en rapport avec la nature, l’écologie, 
notre territoire et notre cadre de vie. 

Nous avons connu en 2024 un marché aux fleurs, des puces 
des couturières, un grand salon du tatouage, un salon ani-
malier avec canaris, volailles et lapins. 

Cette année, outre ces manifestations, nous innoverons avec 
un salon du livre, un salon de la bière, un salon de la pêche 
ou de la chasse et un salon dédié aux chiens. Nous devons 
respecter ce lien avec notre terroir conformément aux subven-
tions reçues de la Région et du Département.

LA SALLE RUR’HALLELA SALLE RUR’HALLE

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •

Autre richesse de notre Ville, cette fois pour nos enfants, 
l’accueil de loisirs de Vacances Plurielles sous la direction 
de M. Guy VERMEULEN, qui compte aujourd’hui, plus de 35 
salariés. Ce site, face à l’IME, améliore sensiblement l’accueil 
de nos enfants catésiens pendant les petites et grandes va-
cances scolaires. Des séjours extérieurs et des classes de 
neige sont financés là aussi par notre Ville. Par ailleurs, une 
garderie le Mercredi, initiée en fin d’année 2024, prendra 
toute son extension pour 2025. 

VACANCES PLURIELLES

De plus, VPL ne travaille pas uniquement pour la Ville du Cateau-Cambrésis mais aussi pour les villes voisines et amies. 
Nous leur avons ainsi confié l’exploitation de la Maison Forestière à Ors avec la mise en place d’actions pour les enfants 
et adultes, des conférences et des randonnées avec hébergement possible en partenariat avec le Parc Naturel Régional 
de l’Avesnois. D’autres projets 2025 sont en cours.



      Voeux 2025       23

Hors-Série 2024 / 2025

  D’autres institutions renforcent l’image de la Ville et son rayonnement :

Autre joyau de notre Ville de Trésors, dans des secteurs d’acti-
vité novateurs où leurs compétences sont largement reconnues : 
le Centre de Pilotage Moto David Hauquier qui bénéficie sans 
conteste d’une reconnaissance régionale.

CENTRE DE MOTO CROSS HAUQUIER

Une session du Campus de Cascades réunit en moyenne 90 
apprentis cascadeurs ou en spécialisation venus du monde 
entier. Ils arrivent au Cateau par un train spécial Paris Nord 
que j’ai pu négocier en qualité de Conseiller Régional. Une 
fois sur place, ils y sont bien sûr logés et nourris mais aussi 
et surtout formés par M. Lucas DOLLFUS, Directeur, et ses 
nombreux cascadeurs professionnels. 

CAMPUS UNIVERS CASCADES
Mais aussi le Campus Univers Cascades. La Maison 

Familiale Rurale, ou plus simplement Lycée Agricole, 
dirigé par M. Alexis SUDRIE et présidé par M. Jacques 
HENNEQUART, regroupe à lui seul 320 jeunes en for-
mation agricole, formation valorisante reconnue et dé-
bouchant sur de nombreux emplois très variés. 

Pendant les vacances scolaires, quand les bâtiments 
sont vides, soit 12 semaines par an, ce sont les casca-
deurs qui investissent ces lieux. 

Pour cette année, la MFR s’est engagée dans la construction d’un 
amphithéâtre, d’un internat supplémentaire de 100 lits, d’un nou-
veau self-service afin d’accueillir tout le long de l’année, et non 
plus 12 semaines par an, la formation de cascadeurs. Ce projet de 
plus de 4 millions d’euros est retenu dans le cadre de projets de for-
mation, à hauteur de 940 000 € par la Région. De plus, M. GAUME, 
Préfet de la Région Nord, qui s’est rendu sur place et qui a été 
impressionné par l’originalité et le dynamisme du Campus, a fait 
porter un dossier à Paris pour un financement d’1,5 million d’euros 
dans le cadre d’un appel à projets national « France 2030 » qui fait 
référence à la créativité et à l’originalité de cette activité.

Après de nombreux parcs d’attraction comme Disney-
land, Astérix, Puy du Fou et après le cinéma comme les 
films réalisés par Luc BESSON et plus dernièrement Gilles 
LELLOUCHE « l’Amour Ouf », ce centre s’affirme de plus 
en plus comme étant une référence mondiale en matière 
de cascades de toute nature. Une tour de saut de plus de 
20 mètres de hauteur a été réalisée en 2024. 



Le lycée Camille Desmoulins, porté par la Région Hauts de 
France, s’engagera quant à lui, dans l’avancement du projet 
d’aménagement d’une nouvelle demi-pension mais aussi un 
centre de détente pour nos jeunes. Je suis personnellement 
ce dossier avec M. MASSE, Proviseur du Lycée. Nous avons 
retenu l’architecte, les études de conception et de contrôle tech-
niques sont en cours d’analyse et les marchés de travaux seront 
lancés au cours du 2e semestre 2025 au plus tard pour donner 
une nouvelle image à notre Lycée Camille Desmoulins.

LE LYCÉE DESMOULINS
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Le Pôle de Santé ne sera pas oublié dans son développement. 
En effet, sous la Direction de M. Renaud DOGIMONT et du Docteur 
Vincenzo COLLELA, Président du Corps Médical, nous avons pré-
vu un développement conséquent malgré les difficultés financières 
qui affectent tous les hôpitaux actuellement. Nous validerons des 
aménagements de locaux au rez-de-chaussée de l’Espace San-
té. Ces locaux seront destinés à développer les consultations 
médicales mais aussi à implanter une nouvelle maison médi-
cale de garde entièrement dédiée aux médecins libéraux. 

LE PÔLE DE SANTÉ

Cette maison médicale permet aux patients d’obtenir une ré-
ponse médicale toute la semaine. 18 médecins libéraux sont 
à votre service. Mais victime de son succès avec des patients 
provenant du Cambrésis, du Valenciennois et du Saint-Quenti-
nois, vous devez dorénavant passer par une plateforme télé-
phonique (le 03 20 33 20 33). 

De par la désertification médicale, ces consultations sont une 
richesse pour notre territoire.  Parallèlement à cela, le Pôle de 
Santé s’engage dans une vidéoprotection intérieure et exté-
rieure et sur un développement accru des contrôles de sécu-
rité. Nous entamerons aussi une réflexion pour l’aménagement 
d’une parcelle pour faire atterrir l’hélicoptère des Urgences.

Notre future caserne des Pompiers située à proximité des 
Services Techniques verra ses travaux commencer en 2025. En 
effet, l’architecte et les entreprises sont retenus. 

C’est un autre chantier d’ampleur pour notre territoire après 
plus de 15 ans d’attente. Mais n’oublions pas que notre com-
mune cotise au SDIS 294 000 € pour 7 000 habitants et a re-
noncé à la fiscalité sur les ménages à raison d’environ 40 euros 
par personne.

LA CASERNE DES POMPIERS
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Par ailleurs, nous ne pouvons plus concevoir l’action publique locale  
sans faire référence à notre Communauté d’Agglomération qui pour 2025 s’engage sur des projets 

structurants forts pour notre territoire. 

L’ouverture d’une nouvelle crèche à Walincourt-Selvigny qui 
répondra aux besoins des communes de ce secteur mais aussi 
aux demandes des familles témoignant ainsi que notre ruralité 
est un élément riche pour notre territoire et que nous pouvons 
vivre à la campagne tout en disposant de nouveaux services.

Le lancement des travaux du Pole d’échange Intermo-
dal de Caudry qui sera réalisé suite à l’acquisition de l’an-
cienne gare routière et à sa démolition pour cette année. 
Nous mènerons aussi la réalisation d’un projet pour faciliter 
les transports du territoire et les déplacements.

LA COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION LA COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION 
DU CAUDRÉSIS CATÉSISDU CAUDRÉSIS CATÉSIS

Nous, Maires de la CA2C, ne souhaitons pas de hausse de fiscalité en 2025 et 2026,  
et ce malgré la hausse prévisible de la taxe des ordures ménagères dûe à des investissements 

conséquents imposés par la loi. 

Cette année 2025, nous renforcerons sensiblement nos aides pour les arti-
sans et commerçants avec une enveloppe portée à 350 000 € par an. Il en sera 
de même pour les fonds de concours destinés aux communes rurales hors Pole 
Urbain avec une enveloppe qui sera elle aussi portée à 350 000 € par an.

En outre, nous améliorerons aussi notre aide au développement des grandes 
entreprises permettant ainsi d’être un levier pour la Région Hauts de France dans 
sa compétence économique.

LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUELE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE

 Bien entendu, nous finaliserons la mobilité sur la Zone d’Activité de 
la Vallée d’Hérie mais surtout nous nous engagerons à l’ouverture de 
la Zone d’Activité des Quatre Vaux emportant 20 hectares. Monsieur 
le Préfet, par arrêté et après différentes phases réglementaires et obli-
gatoires, nous a accordé fin novembre 2024 la possibilité d’ouvrir cette 

zone. Nous avons lancé les consultations pour son aménagement qui emporte 2 grands volets : la création de 2 bassins de 
rétention d’eau et les voiries principales internes. Ces travaux commenceront au mieux au 2e trimestre 2025. Simultanément, 
nous engagerons des négociations pour l’implantation d’entreprises, leur dépôt de permis de construire autorisant le 
recrutement de nouveaux salariés. C’est une chance inouïe pour le territoire du Caudrésis-Catésis et ce dans un contexte 
économique très difficile actuellement.

DEUX ZONES D’ACTIVITÉSDEUX ZONES D’ACTIVITÉS

En outre, la zone de développement économique située au 
sud du Cateau (Action, Freddy M) verra s’implanter de nou-
velles activités qui apporteront différents services mais 
aussi du recrutement et par conséquent de l’emploi. Elle 
sera ainsi menée à son terme.

DES EMPLOIS AU CATEAUDES EMPLOIS AU CATEAU
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Un Maire a besoin de sentir sa population. Un soir de 2003, 
je rencontre Loïc et ses amis, Hervé, Nico… Ils m’interpellent 
sur le manque d’animations au Cateau, pour des jeunes qui 
aiment la musique. Je leur tends une perche : si la ville sou-
tient financièrement votre action, proposez quelque chose. 
Le lendemain matin dans mon bureau, le projet d’un festival 
de musique se dessine.
Loïc se renseigne. Adepte des festivals, au fil des rencontres 
en concerts, il parvient à contacter des groupes connus en 
négociant leurs cachets. Puis, un potentiel extraordinaire 
de bénévoles se réunit, où chacun trouve sa fonction et se 
sent valorisé. Il faut monter une scène, des chapiteaux, aller 
chercher les musiciens à l’aéroport, les nourrir,  leur réserver 
un hébergement…

Les élus se mobilisent fortement autour d’eux, notamment 
Lucette TRANGER, ancienne adjointe aux Œuvres Sociales 
ou encore Thierry THEBERT, ancien adjoint aux Sports. Une 
famille se construit, pour élaborer, avec sérieux, un évène-
ment festif. Loïc devient coordinateur de compétences.

« La vraie générosité envers l’avenir, c’est de tout donner au 
présent » disait Albert CAMUS.
En Mai 2004, les copains d’enfance lancent leur première 
édition du festival Zikenstock, soutenue par une subvention 
communale comme promis. 
Dans le public, 300 personnes, venues du Cateau et des 
alentours sur un rayon de 50 km. Sur scène, Marcel et son 
orchestre, la Ruda et en tête d’affiche Scarface.

  
Imaginez, le nom de notre ville a été lu dans le monde entier. 
Un groupe punk réputé, « The Addicts », avait fixé 4 grands 

concerts. Un flyer circulait avec les dates à Los Angeles, 
Londres, Athènes… et Le Cateau !
Un camping improvisé, appelé « camping de l’arrache » verra 
naître des amitiés entre Catésiens, Lorrains, Mexicains, Bar-
celonais, Boliviens… 
En bon éducateur, Loïc MANESSE confiera l’entretien du site 
aux jeunes en réinsertion et aux travailleurs souffrant de han-
dicap. Alors que leur mission est de nettoyer les lieux, tout 
est déjà propre. L’état d’esprit communautaire renforce le 
respect.
Le Zikenstock compte à son actif plusieurs demandes 
en mariage sur scène, mais aussi des bébés Zikenstock.  
Aujourd’hui, les Lorrains du camping viennent à plus d’une 
centaine de personnes. 
En ville, les Catésiens ont changé de regard sur les punks, 
ces gens portant une crête parfois ingénieur ou officiant dans 
le milieu médical. L’association Zikenstock a su imposer la 
tolérance, en créant un microcosme où la convivialité et la 
bienveillance sont les bases.
La transmission s’effectue aussi à l’intérieur de la famille 
Zikenstock, puisqu’à présent, les enfants de ces jeunes 
ont eux aussi 20 ans. Bastien, le fils de Nico, accueille les 
artistes. Ambre, la fille de Loïc prend de plus en plus de res-
ponsabilités.
Ils font connaitre notre ville au-delà de nos frontières : Le 
Cateau ville historique et son musée Matisse, son école de 
cascadeurs et son festival Zikenstock.
Longue vie au Zikenstock !

Mise à l’honneur de M. Loïc MANESSE
Chevalier de l’Ordre des Arts et des Lettres 

Président de l’association Zikenstock

C’est un beau succès et le début d’une longue série, C’est un beau succès et le début d’une longue série, 
pour arriver en 2024 où nous avons fêté les 20 ans pour arriver en 2024 où nous avons fêté les 20 ans 
du Festival Zikenstock, avec plus de 7 000 entrées  du Festival Zikenstock, avec plus de 7 000 entrées  
en 3 jours.en 3 jours.

Le Sous-Préfet DOUHANE a épinglé la médailleLe Sous-Préfet DOUHANE a épinglé la médaille
de Chevalier des Arts et des Lettres à M. Loïc MANESSEde Chevalier des Arts et des Lettres à M. Loïc MANESSE



Le Docteur Claudine PLUCHARD a permis d’ouvrir  Le Docteur Claudine PLUCHARD a permis d’ouvrir  
le Centre Communal de Santé au Cateaule Centre Communal de Santé au Cateau
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Après 29 années passées à Bousies en qualité de médecin 
libéral, l’idée de poursuivre une activité médicale différente, 
administrativement moins contraignante, avec des horaires 
plus souples pour une fin de carrière, l’a incitée à participer 
à la création du Centre de Santé. 
Un travail en équipe, avec secrétariat, la possibilité de pou-
voir travailler avec de nouveaux collaborateurs ont été les 
principaux éléments déclencheurs à sa prise de décision. 
Elle exercera jusqu’au 30 septembre 2024 en tant que mé-
decin coordinateur, salariée du Centre, puis fera valoir ses 
droits à la retraite au 1er octobre 2024. N’arrivant pas à se 
résoudre à raccrocher le stéthoscope, elle décide de pro-
longer son activité professionnelle, en retraite active pour 
une année supplémentaire. 2025 sera-t-elle sa dernière ? …  
Le Docteur PLUCHARD s’est fortement investie pour dé-
velopper et étoffer l’équipe médicale du Centre de Santé 
en décidant d’encadrer des médecins « adjuvats ». Le statut 
d’« adjuvat » signifie que le médecin a terminé son cursus 
universitaire de médecine et prépare sa thèse.

C’est ainsi que, le 1er novembre 2022, le Docteur Lucille 
VAILLE a rejoint l’équipe en tant qu’adjuvat du Docteur  
PLUCHARD puis le 1er janvier 2023, Le Docteur Clément 
RENAUDINEAU est venu renforcer l’équipe en place.
L’année 2024 sera marquée par l’obtention de la Thèse de 
nos deux jeunes médecins, Thèses obtenues avec mention  
« très honorable » pour les deux.
Le Centre Communal de Santé compte aujourd’hui 3 méde-
cins généralistes salariés. Cela améliore sensiblement la 
densité médicale et porte à 7 le nombre de médecins exer-
çants la médecine générale au Cateau-Cambrésis pour une 
Ville de 7 000 habitants.
Nous souhaitons monter en puissance cette année encore 
avec une perspective nouvelle de recruter un 4e médecin d’ici 
la fin de l’année 2025… et nous avons déjà de sérieuses 
pistes. 

Mise à l’honneur de Mme Claudine PLUCHARD
Médaille d’Or de la Ville du Cateau-Cambrésis

Docteur du Centre de Santé Communal

« Il devient de plus en plus difficile de trouver un médecin ». 
Ce postulat de départ, maintes fois entendu, résonne comme 
une évidence. Anticiper la pénurie médicale, conforter l’offre 
de soins sur le secteur et favoriser l’accès aux soins pour 
tous, est essentiel. 

C’est pourquoi, la Ville du Cateau-Cambrésis s’est toujours 
efforcée de proposer et de soutenir les projets, souvent 
novateurs, dans le secteur sanitaire. Elle a voulu agir en 
amont et, fin 2018, le Conseil Municipal a approuvé, à l’una-
nimité, la mise en œuvre des démarches pour la création 
d’un Centre Communal de Santé, structure sanitaire de 
proximité dispensant des soins de 1er recours.

En proposant ce nouveau service à la population, qui vient en complémentarité de la 
médecine libérale en ville, une réponse efficace aux nombreuses attentes des habitants 
de la commune mais aussi pour d’autres bassins de vie a été apportée. Nous avons en 
effet la chance d’avoir encore 4 médecins généralistes libéraux installés au Cateau : le 
Dr BAR, le Dr CHEYAP, le Dr LEFEBVRE et le Dr SERMESANT. Nous pouvons compter 
également sur l’investissement de 18 médecins libéraux qui assurent les gardes à tour 
de rôle au sein de la Maison Médicale de Garde. La création du Centre Communal de 
Santé est venue compléter l’offre de soins sur le territoire.

Projet novateur, 1er Centre Communal de Santé dans le Département du 
Nord, nous avons essuyé les plâtres à maintes reprises, mais grâce au sou-
tien du Centre Hospitalier du Cateau, de l’ARS, de la CPAM et du Docteur  
PLUCHARD, nous avons obtenu toutes les autorisations nécessaires à son ouverture. 

Ainsi, le 2 novembre 2020, le Centre Communal de Santé Ainsi, le 2 novembre 2020, le Centre Communal de Santé 
a pu ouvrir ses portes et accueillir ses premiers patients a pu ouvrir ses portes et accueillir ses premiers patients 
grâce au Docteur PLUCHARD qui a accepté de relever le grâce au Docteur PLUCHARD qui a accepté de relever le 
challenge et de devenir le médecin coordinateur du projet.challenge et de devenir le médecin coordinateur du projet.



Pour nos jeunes, nous maintiendrons bien enten-
du les Colis des Naissances, la participation au 
centre de loisirs Vacances Plurielles, le soutien 
à notre LALP pour nos adolescents, la bourse 
d’aide au permis de conduire de 500 € qui se 
trouve renforcée par une enveloppe de 300 € par 
la CA2C, la bourse pour tous les bacheliers, le 
financement des séjours au ski pour les élèves 
de CM2 et l’acquisition d’une licence sportive par 
un financement à hauteur de 30 euros.

Merci bien entendu à tous nos commerces du Cateau Ex-
pansion qui permettent par leur présence et leurs actions de 
participer à l’âme de notre Ville, mais aussi à tous nos com-
merçants qui ne font pas partie de l’Union commerciale. 

Au sujet du chèque de Noël remis aux Aînés, en lieu et 
place du colis, je proposerai à notre Conseil Municipal de 

passer son montant de 35 à 40 € dans cette période de dif-
ficulté. Ce chèque sera maintenu dès l’âge de 63 ans avec 
la possibilité d’opter pour le voyage sans oublier notre après-
midi récréative. Merci pour l’aide précieuse du Conseil des 
Sages dans de nombreuses manifestations.

Merci aux associations patriotiques qui rem-
plissent particulièrement bien leur devoir de mémoire 
et qui enrichissent notre jeunesse sur notre histoire,  
Merci aux forces de gendarmerie nationale, de police muni-
cipale et à nos pompiers du Centre de Secours,

Merci aux associations de jumelage Cave, Westerburg et 
Wielsbeke mais aussi la Confrérie de la Chaude Andouille 
qui nous représentent à l’extérieur, 

Merci sans aucune réserve à nos associations culturelles 
et sportives. Qu’elles soient vivement saluées. 

Merci aux bénévoles qui œuvrent dans un secteur difficile, 
la solidarité. Je pense bien entendu au Magasin Solidaire 
et aux Restos du Cœur. 

Et Merci à nos aides ménagères qui interviennent au ser-
vice de nos Aînés.

La Ville du Cateau-Cambrésis défend depuis de nombreuses années ses valeurs traditionnelles  
qui reposent sur le vivre ensemble.

Elle met tout en œuvre pour réussir ses objectifs tant pour nos jeunes, nos Seniors et pour des moments festifs et de 
partage et ce, dans une véritable cohésion sociale. 

Martin Luther King affirmait « Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères  
sinon nous allons mourir tous ensemble comme des idiots. »

Vive Le Cateau-Cambrésis,
Vive la Communauté d’Agglomération du Caudrésis et du Catésis,

Vive la République,
Vive la France.

La Ville du Cateau-Cambrésis est consciente que sa population comme ailleurs souffre de difficultés notamment dûes à 
l’inflation, à une mauvaise politique gouvernementale et à la montée de l’individualisme et l’égoïsme.

Soyons toujours unis pour réussir l’intérêt collectif et nos objectifs. Merci à l’ensemble du Conseil Municipal de me 
soutenir dans ces actions. Sa cohésion nous permet d’avancer au mieux dans l’intérêt de nos concitoyens.

« Détermination et espoir sont les facteurs clés d’un meilleur avenir » pour le Dalaï Lama. 
Cette citation colle bien à la tenue de mes propos et à nos engagements portés par une volonté pragmatique de reconnaître 

la situation mais aussi de toujours tirer le côté positif de nos actions pour améliorer notre vie au quotidien.
A l’aube de cette nouvelle année, permettez-moi de vous présenter mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de joie 

mais aussi d’avoir une pensée pour les personnes seules ou en souffrance.
Puisse 2025 nous donner un meilleur Vivre Ensemble et plus de lumière dans vos vies.

Soyons fiers d’être Catésiens !

De nouvelles manifestions de fêtes et de rencontres sont pré-
vues au cours de cette année 2025. Je laisserai les Elus les dévoiler 
tant au niveau de la salle Rur’Halle et du siège de Vacances Plurielles 
pour une journée citoyenne de concert et d’animation. 

Je peux néanmoins citer le festival ZIKENSTOCK, le départ de 
la course cycliste Paris-Roubaix des moins de 23 ans, la marche 
colorée du Cateau-Expansion, un spectacle culturel en fin d’année 
pour célébrer la rénovation de l’Abbatiale, sans oublier les festivités 
de la Saint Matthieu et de Noël… Autant de manifestations parmi tant 
d’autres qui viendront agrémenter notre Ville.


